

Schulfest an der OPS: Doppelte Freude für die Schulfamilie

Am 11. Juli 2025 fand das mit Spannung erwartete Schulfest der Grund- und Mittelschule in Stephanskirchen statt. Bei überraschend schönem Wetter kamen mehrere hundert Gäste, um gemeinsam einen bunten Nachmittag zu verbringen. Auf dem gesamten Schulgelände boten die Schulklassen ihre kreativen Mitmachstationen an. Die gesamten Einnahmen des Schulfestes von über 3.000 Euro werden in die Pausenhofverschönerung investiert. Die Klassen der OPS hatten sich bereiterklärt, das eingenommene Geld zu spenden.

Große Freude bei Spiel und Kulinarik

Das Schulfest bot eine Vielzahl abwechslungsreicher Stationen, die von den Klassen selbst gestaltet wurden. Besonders beliebt war das Kinderschminken, bei dem die Kinder von Schülern in fantasievolle Tiere und Figuren verwandelt wurden. Daneben konnten die Gäste Stempeln für das Naturklassenzimmer individuell bemalen, Minigolf spielen oder den vielen hochkarätigen Beiträgen des Schulradios lauschen. Auch sportliche Aktivitäten wie Fußball, Floorball, Bayerische Olympiade oder Hobby-Horsing fanden großen Anklang. Für die kleinen und großen Gäste gab es zudem einen Bücherbazar, der eine breite Auswahl an Büchern zum Stöbern und Kaufen bot.

Die kulinarische Versorgung ließ ebenfalls keine Wünsche offen. Die Besucher konnten sich an verschiedenen Ständen mit leckeren Wurstsalat, Hot Dogs, Quiche, Kuchen, Snacks und Getränken stärken. Über 60 Kuchen wurden im Vorfeld von den Schülern und Eltern gebacken, so viele wie nie zuvor.

Große Freude über geplante Pausenhofverschönerung

Zur Freude aller wurden am Schulfest gut 3.000 Euro durch den Verkauf von Essen und Trinken, sowie durch die Klassenstationen eingenommen. Sowohl der Elternbeirat als auch die Schulklassen haben sich bereit erklärt, ihre Einnahmen der Verbesserung des Pausenhofs zukommen zu lassen. Zusätzlich erhöht der Elternbeirat den Gesamtbetrag auf 5.000 Euro. Mit dem Schülerparlament und auch mit der Gemeinde wird nun diskutiert, wie das Geld am sinnvollsten investiert werden kann.

Die Organisation des Auf- und Abbaus verlief reibungslos. Eltern, Lehrer und Schüler arbeiteten Hand in Hand, um das Fest zu einem gelungenen Erlebnis zu machen. Ein besonderer Dank geht an die Elternbeiräte der Grund- und Mittelschule Stephanskirchen, an die Landwirte Kirmeier, Lex, Seidl, Forstner, sowie an die Auer-Brauerei, an die Metzgerei Leitner, an Milch-Direkt, an die Bäckerei Bauer, an die Dorfbäckerei Rohrdorf, an die Firma Weishäupl sowie an alle Helfer, die ein Fest für die gesamte Schulfamilie ermöglichten.

Insgesamt war das Schulfest ein voller Erfolg, der nicht nur die Schulgemeinschaft stärkte, sondern auch das Engagement der Schüler und Eltern für die Schule und den Pausenhof deutlich machte. Die strahlenden Gesichter der Kinder und die fröhliche Stimmung werden allen Beteiligten noch lange in Erinnerung bleiben. Die OPS plant, in zwei Jahren das nächste Schulfest abzuhalten, selbst wenn das Wetter nicht mitspielen sollte.